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N E G O C IA C IO N  TANTO EL CONSEJERO COMO PAGE AFIRMAN QUE SE HAN REDUCIDO LAS DIFERENCIAS CON EL EJECUTIVO CENTRAL

Lamata cree que la Sanidad
se traspasara este mismo mes

VICENTE MACHUCA

El consejero Portavoz, Emiliano Garría-Page, en rueda de prensa.

EL DIA
TOLEDO

El consejero de Sanidad, Feman
do Lamata, anunció ayer en Gu- 
dad Real que el traspaso de las 
competencias sanitarias a Casti
lla-La Mancha puede ser una re
alidad antes de fin de año porque 
el Gobierno regional y los repre
sentantes del Ejecutivo central 
han acercado las posturas que 
expresaron en la ponencia técni
ca que tuvo lugar hace tres sema
nas.

Lamata explicó que estas ne
gociaciones se están llevando de 
manera informal porque ambas 
partes se han comprometido a no 
convocar la Comisión Mixta de 
Transferencias hasta que se logre 
cerrar el acuerdo de traspaso, 
que a continuación ratificar a el 
Consejo de Ministros.

El consejero de Sanidad indicó 
que la diferencia entre la Junta 
de Comunidades y el Ejecutivo 
central son de índole económica, 
pero reiteró que se han reducido 
en los encuentros celebrados en 
los últimos días.

Por otro lado, Femando Lama
ta aseguró que el Gobierno de 
Castilla-La Mancha no tiene toda
vía conocimiento oficial del Plan 
Funcional del Hospital de Tome- 
lloso elaborado por el Insalud, 
que fue presentado el día 4.

El consejero de Sanidad recor
dó que se ofrecieron a colaborar 
con el Insalud para su redacción 
e indicó que algunos técnicos de 
la Consejería participaron en 
reuniones con representantes del 
Ministerio de Sanidad, pero acla
ró que no han recibido ninguna 
información sobre el modelo de 
hospital diseñado para Tomelloso 
desde julio.

Femando lamata aseguró que 
lo único que conoce del Plan Fun
cional es lo que han difundido los 
medios de comunicación y que, al 
no tener información directa al 
respecto, no hay ningún pronun
ciamiento por parte de la Junta 
de Comunidades.

Por su parte, el consejero Por
tavoz, Emiliano García Page, con
firmó también ayer en su habi

tual rueda de prensa para dar 
cuenta de los acuerdos del Conse
jo  de Gobierno, que “a fecha de 
hoy, no podemos garantizar que 
esté ultimado el acuerdo de 
transferencias, pero sí está muy 
avanzado”.

García Page que recordó que 
el Gobierno de Castilla-La Man
cha está llevando el proceso de 
negociación del traspaso de com
petencias sanitarias “con respon
sabilidad, prudencia y discrec- 
ción”, también reiteró que “que

remos conseguir un traspaso que 
nos interese y si se cumplen las 
condiciones que ahora estamos 
negociando, tenemos voluntad de 
asumir las transferencias”.

Hepatitis C

Por otro lado, Lamata dio 
prácticamente por cerrado, des
de el punto de vista sanitario, la 
incidencia del brote de Hepatitis 
C que, el pasado mes de abril, 
afectó a 19 pacientes de la Uni-

P A G E  N I E G A  E L  A C O S O

l a m e n t o  q u e  F o n t 
haya  in te rp re ta d o  m i 

cartatan  errón eam en te '

El consejero Portavoz, Emi
liano García Page, negó ayer 
que alguna vez haya tenido 
intención de acosar moral- 
mente a la senadora ‘popu
lar’ por Guadalajara, Ma An
geles Font, al tiempo que 
aseguró que “lamento pro
fundamente que ella haya 
maiinterpretado tan erróne
amente una carta que no te
rna otra intención que trans
mitirle mi negativa ante una 
carta en la que se me difama 
a mí y a mi familia”. Page in
dicó que esta malinterpreta- 
ción quizás se deba a “una 
interpretación segada” o a 
un “nerviosismo” por parte 
de Font “que no llego a en
tender porque supongo que 
Font no debe tener ningún 
motivo para preocuparse”.

García Page denunció asi
mismo, “el acoso que sufre 
este consejero permanente
mente por parte del PP”, que 
en esta ocasión le ha llevado 
a “estar 48 horas aguantan
do infundios que considero 
reprobables, aunque yo le 
respondo que no voy a pa
garle con la misma moneda 
aunque cualquiera podría”.

dad de Hemodiálisis del Hospital 
Alarcos de Gudad Real, señalan
do que el estudio epidemiológico 
realizado por la Delegación de 
Sanidad ha sido importante, aun
que, como curre en casos como 
éstos, a veces sea difícil estable
cer cuál puede ser la causa últi
ma y concreta del contagio.

En todo caso, indicó que, dado 
que el tema ha llegado a instan
cia judiciales, serán éstas las en
cargadas de fijar si hay alguna 
responsabilidad personal.

I I  P L A N  D E  T R A N S P O R T E S  PAGE A S EG U R A  Q U E NUESTR A REGION TEN D R A  LA  MAS A M P LIA  RED DE ALTA VELO C IDAD

"Este Plan contem pla e l transporte aéreo'
Esther de Andrés
TOLEDO

El consejero Portavoz, Emiliano 
García Page, aseguró ayer sobre 
el II Plan Regional de Transpor
tes que ha aprobado el Consejo 
de Gobierno, que después de los 
buenos resultados del primer 
plan, éste supondrá una “profun- 
dización en la vertebración Ínter 
regional” , para lo que se seguirá 
manteniendo el nivel de inversio
nes en el transporte que tendrán

por objeto “diseñar prioridades y 
ejes de comunicación ara el fu
turo en Castilla-La Mancha”.

No en vano, García Page indicó 
que no puede hablarse de desa
rrollo sin una vías de comunica
ción adecuadas”.

En este sentido, el Portavoz del 
Gobierno regional explicó que el 
II Plan Regional de Transportes 
contempla el desarrollo de las co
municaciones por autobús, ferro
carril y, por primera vez, con

templa el transporte aéreo, ya 
que se está pensando muy seria
mente dotar de uso civil la base 
aérea de Los Llanos, en Albacete.

El ferrocarril será también uno 
de los objetivos prioritarios de es
te II Plan Regional de Transpor
tes.

En palabras de García Page, 
“Castilla-La Mancha será la co
munidad autónoma que, junto a 
Cataluña, tendrá una mejor y 
más amplia red de alta velocidad

de toda España” . El Plan poten
ciará además el establecimiento 
de nuevas líneas de autobuses.

Asimismo, Page destacó que 
todos los acuerdos estratégicos 
en materia de infraestructuras a 
los que ha llegado el Gobierno re
gional, como el trazado del AVE 
Madrid-Levante, además de 
atender los intereses generales 
del país, han tenido en cuenta la 
vertebración de la comunidad au
tónoma.

CONVENIO

Tres m edidas 
para una 
Adm inistración 
m ás cercana
EL DIA
TOLEDO

El Consejo de Gobierno 
también ha dado el visto bue
no a la firma de un convenio 
entre la Consejería de Econo
mía y Hacienda y la Agencia 
Tributaria, que permitirá con
seguir “una administración 
más ágil, transparente y cer
cana” , destacó el consejero 
portavoz, Emiliano García Pa
ge ayer en rueda de prensa.

El convenio se ha fijado co
mo objetivo reducir la buro
cracia y acercar la Adminis
tración al ciudadano y permi
tirá que cuando los ciudada
nos se dirijan a la Junta de 
Castilla-La mancha para soli
citar una ayuda pública o para 
participar en una licitación de 
un contrato, podrán eximirse 
de presentar el certificado de 
estar al corriente de sus obli
gaciones tributarias, ya que la 
Administración regional lo in
corporará a su expediente al 
tener la posibilidad de solicitar 
su envío, por medios telemáti
cos, a la Agencia Estatal de 
administración Tributaria. 
García Page destacó que “se 
trata de tres medidas que van 
encaminadas todas ellas en in
cidir en la agilidad administra
tiva, mayor transparencia y la 
mayor cercanía” .

D E C R E T O

concentración 
parcelaría sera 
más rápida
EL DIA
TOLEDO

García Page anunció ayer 
que con el nuevo decreto 
aprobado por el Consejo de 
Gobierno sobre concentracio
nes parcelarias de carácter 
privado, “se pretende regular 
la capacidad de iniciativa que 
van a tener a partir de ahora 
todos los propietarios dé tie
rras, fundamentalmente los 
agricultores pero también los 
ayuntamientos, para poder 
iniciar de una forma más a gil 
estos procesos”.

Con esta medida, el Gobier
no regional pretende que es
tos procedimientos de concen
tración de parcelas, “comple
jos y delicados desde e punto 
de vista administrativo”, sean 
una reordenación de la pro
piedad agraria “Más a"gil y 
decidida en manos de los agri
cultores” , según subrayó el 
consejero Portavoz.

Tanto los agricultores como 
los ayuntamientos, propieta
rios de las tierras tendrán una 
mayor participación en los 
nuevos proceso de concentra
ciones parcelarias de Castilía- 
La Mancha con el fin de que 
se puedan llevar a cabo de 
una forma más ágil.
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